
Informationen zur reisemedizinischen Beratung

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,

wir freuen uns für Sie, dass Sie eine Reise antreten möchten. Eine reisemedizinische Beratung ist in Abhängigkeit der physischen und psychischen Voraussetzungen des Reisenden und der geplanten Reise (Reiseziel, Reisedauer, Reiseart) sinnvoll. Dabei handelt es sich stets um eine individuelle Einschätzung der möglichen Reise- und Urlaubsrisiken (Klima, Höhe, Anreise, Infektionen etc.). Diese werden vom Reisenden häufig unterschätzt. Präventionsmaßnahmen wie z.B. Impfungen, Insektenschutz und Einhaltung von bestimmten Verhaltensregeln kommen dabei zur Risikominimierung besonderer Bedeutung zu. Wir bieten Ihnen mit unserer medizinischen Reiseberatung u.a. folgende Leistung an:

- Überprüfung Impfausweis auf allgemeine Impfpfehlungen und länderspezifische Vorgaben
- Planung und Durchführungen von Impfungen aller Art (einschließlich Gelbfieberimpfung)
- Vorbeugung/Handlungsempfehlung/Schutzmaßnahmen für nicht impfbare Erkrankungen (z.B. Reisediarrhö, Malaria und andere vektorübertragenden Erkrankungen etc.)
- Alters- und krankheitsspezifische Beratung
- Gesundheitszertifikate im internationalen Reiseverkehr (z.B. für erforderliche Medikamente)
- Beratung zur individuellen Reiseapotheke

Die reisemedizinische Beratung und auch die Kosten für Impfstoffe, sowie die Durchführung von Impfungen sind keine Leistung der gesetzlichen Krankenversicherung. Sie müssen daher vom Reisenden getragen werden. Erfreulicherweise sind immer mehr gesetzliche und private Krankenkassen bereit, einen Teil der medizinischen Reiseberatung und Reiseimpfungen zu übernehmen. Wir raten Ihnen daher, die Rechnungsbelege aufzuheben und bei Ihrer Krankenkasse einzureichen.

Da wir Sie professionell und umfänglich beraten möchten, benötigen wir einige Informationen von Ihnen. Wir bitten Sie daher, den reisemedizinischen Fragebogen, sofern möglich, vollständig auszufüllen. Außerdem benötigen wir Ihren Impfpass.

Wir bitten Sie, diesen mit dem Fragebogen 3 Tage vor Ihrem Beratungstermin in unserer Praxis abzugeben. Falls Sie mehrere Impfpass besitzen sollten, bringen Sie bitte alle mit.

Wenn Sie noch Fragen haben, sprechen Sie uns gerne an.

Ihr Praxisteam der hausärztlichen Gemeinschaftspraxis

Dres. Besenfelder & Dr. Ploetz